

## Unzertrennlich

425 Tage und Nächte mussten Alf und Sven Fehnmann in ihrem Leben getrennt verbringen. Krieg und Krankheiten waren schuld. Und 14 Tage Einzelurlaub, den ihre damaligen Freundinnen durchsetzten. Aus dem Heiraten wurde nichts. Und so leben die Zwillinge glücklich in ihrem Einfamilienhaus in Kassel. Am 7. Mai 2011 feierten sie ihren 85. Geburtstag. Da konnten sie auf 30621 gemeinsame Tage und Nächte zurückblicken. Streit gab es ein einziges Mal wegen einer Anschaffung, das muss 1985 gewesen sein. Sie haben ja keinen Grund, denn es gibt nur einen Unterschied zwischen den beiden: „Ich bin der Schönerer, weil ich fünf Minuten früher geboren bin“, kichert Alf. „Ich habe ihn vorausgeschickt, damit er sieht, ob das Leben auch schön ist“, lacht Sven. Und die beiden strahlen sich an, als ob sie sich zum ersten Mal sehen würden.

Foto: W&B/JM Feger